



Sammlung für Kriegsgräber

Dank der Reservisten an die Bevölkerung

Liebe Mitbürger, die Reservisten aus dem Oberland bedanken sich im Namen des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V. wieder für Ihre großzügigen Spenden. Gemeinsam mit den Kameraden vom Soldaten-, Reservisten- und Kameradschaftsverein wurden 3.307,09 Euro gesammelt. Davon entfielen auf Dießen 2.164,92 Euro, auf St. Georgen 547,17 Euro und auf das Augustinum 595 Euro. Ein Dank an die Firma Immobilien Hofmann-Hendriks für ihre gesonderte Spende und wie immer an die Metzgerei Rieß für die zünftige Brotzeit. Zum ersten Mal haben wir auch in Utting gesammelt. Das erfreuliche Ergebnis von 1.180,60 Euro beinhaltet eine Extrapende über 300 Euro von der Firma Webasto. Allen Spendern gilt ein herzliches „Vergelt's Gott“.

Gerd Beyer